

Mühlenweg Offenbach

Renate und Manfred Eser

Sonntag 9. 7. 2017

9:30 Turnhalle Lieblos

Bericht: Engelbert Pankerl

Die Mühlenweg Wanderung des TV Lieblos führte die Wanderabteilung an diesem Tag in den Landkreis Offenbach. Vorher mußte die Geschäftsführerin Marga Schäfer noch eine Ehrung vollziehen, denn Monika Herold bekam für ihre Wanderung ein Abzeichen. als Anerkennung!



Dann ging es von der Liebloser Sporthalle aus mit den Autos nach Mühlheim am Main, nach einer kleinen Einstimmung ging der Weg durch die Innenstadt bis wir auf Sichtweite den Main erblickten. Jetzt waren wir auf dem Mühlenweg und nach einer Biegung erblickten wir das

Flüsschen Rodgau, das kurz darauf in den Main mündet. Früher waren hier mehrere Getreide Mühlen im Einsatz, heute läuft nur noch ein einziges Mühlenrad und das zu Show zwecken. Weiter ging der Weg an der Rodgau entlang und wir befanden uns immer noch im Stadtgebiet von Mühlheim. Schöne optische Details wie Wandmalereien von Italienischen Städten wie Rom, Florenz oder Pisa waren an den Häuserfronten angebracht, ein tolles Bild auf großer Fläche. Nachdem wir die Kernstadt verlassen hatten, wechselten sich kleine Wälder und offenes Land ab und bald erreichten wir den Punkt wo die Rodgau und die Bieber sich vereinigen. Bald darauf erreichten wir den Ortsrand von Jügesheim, das wir nur streiften um dann wieder in ein Wäldchen zu kommen, bei den hohen Temperaturen eine willkommene Abkühlung. Jetzt war es nicht mehr weit und wir erreichten unser Etappenziel das Ausflugslokal Hessenmühle, das Geografisch zu Offenbach gehört. Eine Mittagstrast in einem Biergarten ist eine feine Sache, aber schon bald mußten die 26 Wanderer/innen den

Rückweg antreten, der ebenfalls auf ebener Strecke uns nach Mühlheim zurückbrachte! Eine gelungene Wanderung von unseren Führern Renate und Manfred Eser, die ein großes Lob von der Gruppe erhielten! Kaum Steigungen und mit einer Länge von 12 Kilometer eine ausgewogene Strecke.

